

【第二回校内進路説明会・】

進路選択へ向けて、大切な一步！

昨日は第二回校内進路説明会が行われました。公立高校・私立高校それぞれの特徴について、限られた時間ではありましたが丁寧に説明していただきました。三年生はいよいよ進路先を選択していく時期に入ります。校長面談をしていると、段々とエンジンがかかる様子もうかがうことができます。進路先の選択に関しては様々な条件がねめありますし、お家の方の考え方もいろいろなことがあるでしょう。ただ、最終的な受験校については、お家の方と相談しながらも、自分の責任で決めていかなければなりません。自分の決定に責任を持つということが、三年間そこで頑張る、頑張りきるということになります。「誰かに決めてもらつた・・・」



では、何か逃げ道を創ることにもなりかねない。南中生にはそんな人はいないと思いますが、しっかりと自分の責任で決めていくことが大切です。一・二年生にとつても、進路選択は決して遠い先のことではありません。先輩たちの姿から、様々なことを学んでおくことが大切です。ただ偏差値だけで決めるることはできないのです。特徴をしっかりと調べていきましょう。

【全校委員長立会演説会・】

新しいリーダーが決まります！

後期日課も始まりました。いよいよ学校の中が、三年生から二年生へと移ります。その心が、三年生から二年生へと移ります。その大切なリーダーを選ぶ立会演説会が、二年生全体で開催されました。昨日は進路説明会もあつたので、立候補者全員の言葉を聞くことは叶いませんでしたが、発表してくれていた一人一人の力強い言葉に感動しました。

それでの委員会の仕事に対してしっかりと自分の願いを持っていたこと、それぞれのクラスの課題などを具体的に分析していたこと、「これからこうしたい」という具体的なビジョンを持つていたことなど、まさに全校のリーダーに相応しい内容であつたと思います。

三年生の先輩たちが築き上げてきたことをさらに発展させていくために、これから二年生が中心となり全校のみんなが力を合わせて活動していく。そんな各委員会の活動がとて



も楽しみだし、期待しています。

具体的な目標を持つことは、どのような場合

であつても、とても大切なものです。部活動でも勉強でも、到達したいものがはつきりとイメージできているとより効果的な取り組みができるものではないでしょうか。自分たちに必要なものがはつきりと見える、そのことがいろいろなところに生きてくると思います。

登山でもマラソンでも、ただがむしゃらに取り組むだけではなく、自分のペースを大切にしながら結果に繋げていこうとする方がより効果的と言われます。来週には生徒会本部役員選挙が控えていますが、組織が決まるといよいよ全てが二年生へと引き継がれていくのです。これから二年生、一年生の活躍が楽しみです。先輩たちと力を合わせて、これからも頑張ってください。Fight!!